



河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第2号》

2020年6月1日発行

宇都宮市立河内中学校

○いよいよ今日から学校が再開されます。

この度の新型コロナウィルス感染症拡大防止対策で、長きにわたり、休校や不要不急の外出の自粛等の対応にご協力いただき、誠にありがとうございました。今後第2波、第3波の襲来も懸念され、まだ予断を許さぬ状況ですが、3か月にわたる長期の臨時休業期間を経て、いよいよ本日6月1日（月）から学校が通常通り再開されます。

この新型コロナウィルスは未知の部分が多く、生徒の皆さん命を守りつつ、教育の機会を確保していく必要があります。今後も拡大状況に応じて、国や県、市等の指示に従い、本校教職員が子どもたちのために一丸となって配慮や工夫を重ねながら対応していく所存でありますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

○分散登校～みんな一生懸命でした！～

学校再開に向けて、5月下旬は学年や出席番号等を分けての分散登校が行われました。3か月分の学習の遅れを早く取り戻そうと、どの学年、どのクラスも真剣に集中して学習に取り組んでいました。写真は、5月19日(火)3年生、20日(水)1年生の教室での様子です。



さすが3年生！みんな集中してVTRを視聴しながら学習に取り組んでいます。



3年生は、本校新井先生の数学授業のVTRを流して学習を進めました。



1年生も野澤先生の丁寧な指導で、真剣に取り組んでいます。



短い時間の中、それぞれが目標をもって学習を進めています。とても有意義な時間になりました。

○屋外運動場開放 5/25（月）～27日（水）

3月末に引き続き、生徒の運動不足解消と心身への影響を鑑み、屋外運動場を3日間、2時間ずつ開放しました。子どもたちは、思い思いにサッカーをしたり、野球の素振りやキャッチボールをしたり、円になってバレーを楽しんだりして、生き生きと走り回っていました。時折、歓声や笑い声も聞こえ、我々教職員も久しぶりの生徒の声にたくさんのエネルギーとパワーをもらいました。



男女一緒に仲良くバレーを楽しんでいます♪



全速力でボールを追いかけているのは、
サッカーチームの生徒です。

○教科書展示会開催

中学校では令和3年度から新学習指導要領完全実施になり、それに伴って教科書も新しくなります。中学校各教科において出版されている教科書について、事前に教員及び児童生徒の保護者が閲覧できる展示会を開催しています。子どもたちが使用する新しいすべての教科書を見る事ができますので、ご案内申し上げます。

☆事前展示会

- ・日時：令和2年6月3日（水）～6月11日（木）午前9時～午後5時（土・日を除く）
- ・会場：栃木県庁河内庁舎B棟2階研修室（小・中・特別支援学校用教科書）

☆教科書展示会

- ・日時：令和2年6月12日（金）～7月3日（金）午前9時～午前5時（土・日を除く）
- ・会場：同上

○今後の学校行事について

今回の臨時休業により、年度前半に予定されていた学校行事について、現時点での主な行事の中止や延期は下記の行事です。今後の状況によっては、さらに中止や延期の可能性も予想されますが、決定次第随時お知らせします。保護者の皆様にはご理解・ご協力を願い申し上げます。

- ・5/26（火）農業体験（1年）・・・中止
- ・5/27（水）避難訓練（火災・地震）・・・11/18（水）に延期
- ・6/7（金）第1学期中間テスト・・・7/9（木）に延期
- ・6/27（土）運動会・・・10月の平日に延期（詳細は後日連絡します）
- ・7/20（月）休業前全校集会・・・7月31日（金）に延期
- ・夏季休業・・・8/1（土）～8/16（日）
- ・8/29（土）PTAクリーン活動・・・中止